

LA FERTÉ-ALAI/MAISSE

Une équipe championne de France

Les 23 et 24 mai avaient lieu à Tourcoing (59) le Championnat de France de Gymnastique Rythmique pour les divisions fédérales, étape finale d'une saison bien remplie pour laquelle la Gymnastique Rythmique Fertoise et Maissoise avait qualifié ses 3 ensembles.

ce niveau de compétition, la tension est extrême. Il y a certes le plaisir d'avoir été sélectionné mais la moindre erreur est fatale dans le classement et, après des heures et des heures d'entraînement, vaincue après semaine depuis le 11 septembre, tout se joue ici et maintenant en 2 minutes 30. Il faut donc saluer la très belle performance des DF1 Seniors, ensemble composé de gymnastes de 14 à 22 ans, avec deux remplaçantes, qui ont porté la médaille d'Or de leur catégorie. Bravo à leur efficacité sans faille, à leur esprit



L'équipe du Sud-Essonne est championne de France en Gymnastique Rythmique.

d'équipe et bravo à leur entraîneur, Stéphanie Giral, qui met toute son intelligence créatrice à concevoir avec elles un enchaînement alliant constamment rigueur technique et sensibilité artistique. Et, à en juger par la qualité du silence qui s'établissait dans les gradins

au milieu d'un public retenant son souffle, l'émotion était bien au rendez-vous.

Dans 15 jours, c'est à Niort (79) que se déroulera le championnat de France pour les divisions criterium cette fois. Souhaitons bonne chance à toutes les gymnastes avec une fin de

saison à la hauteur de leur palmarès jusqu'à présent !

• www.grfm91.fr
Tél. 01.60.82.60.49.

Pour en savoir plus

Les DF1 Seniors sont Championnes de France!

Leslie Povia, Alice Ruel, Héloïse Michałczyk, Stéphanie Giral, Evane Bru, Céline Mouchel, Océane Penaud et Aude Gonzalez.